



2020
東京オリンピック に向けて…

 強化合宿するなら
国立沖縄青少年交流の家へ
メダリストからのメッセージ



ロンドンオリンピック
ボクシングミドル級
金メダリスト
村田 誠太



ロンドンオリンピック
ボクシングバンデム級
銅メダリスト
清水 啓

沖縄青少年交流の家、創立40周年、誠におめでとうございます。

私自身、学生時代の合宿や、全日本チームでの合宿で大変お世話になりました。施設の中ではボクシング場が設置されており、合宿場所としても最適な環境です。大自然を感じながらロードワークも、都合では味わえない気持ちよさがあり、アップダウンの激しい坂道や、透き通った海辺にある砂浜などで足腰を鍛えることができ、同じ内容を複数回行っていたら、とても耐えられないようなメニューも、自然の素晴らしさが後押ししてくれて、最高の練習ができました。

また、2011年の合宿の際には、村民駅伝大会にも参加させていただきました。地元の方々の温かさを感じることができました。私は最終区の区間記録を握り替えることと、3位から1位に上げるために必死で走りましたが、両方とも実現できませんでしたので、是非、再チャレンジしたいと思っております。

オフの日にはレンタルサイクルで渡嘉敷島を一周するなどしてリフレッシュすることが出来、観光場所としての素晴らしさを改めて感じました。

オリンピックでのメダル獲得も、ここで培った持久力や、苦難からいただいた温かいサポートのお蔭と心より感謝しております。

今後ともこの施設を活用させていただき、私だけではなく、一人でも多くの人間が、渡嘉敷島の素晴らしさに触れる機会を作っていくければと思っております。

最後になりましたが、50周年、100周年という未来に向けて、皆のご発展を心より祈念しております。

平成24年10月20日

国立沖縄青少年交流の家 創立40周年記念館「寄稿」より